MÉXICO SA

Barones, cuinos y golpeadores // Tres cochinitos y Norma Piña // Taboada=cártel inmobiliario

CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

ERROTADOS EN SU ámbito, el Legislativo, a cinco días de la elección presidencial –de la que resultarán totalmente perdedores–, diputados de los tres cochinitos (PAN, PRI y PRD), regenteados por el baroncito Claudito, presentaron una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) contra el Fondo de Pensiones para el Bienestar, porque, dicen quienes durante cuatro décadas se dedicaron a depredar al país, "implica un saqueo de los recursos de las personas mayores de 70 años".

EN ABRIL PASADO, el Congreso aprobó la creación de dicho fondo. La votación en el Senado de la República fue 69 a favor y 41 en contra, mientras en San Lázaro fue 252 por el sí y 212 por el no; de estos últimos, 108 del PAN, 63 del PRI 12 del PRD, 25 de Movimiento Ciudadano y 4 de diputados "sin partido (dos ex perredistas, una ex panista y otra ex morenista).

POR EL FILTRO de la democracia parlamentaria, los tres cochinitos no pasaron. La mayoría en el Congreso aprobó, pero en la rabieta –y con clara intención electorera– esa tercia recurrió a la SCJN para intentar sepultar lo legalmente no pudo impedir, consciente de que si se trata de echar para atrás leyes que beneficien a los trabajadores ahí están los "amigos" del presunto máximo tribunal del país, encabezado por una golpeadora profesional, Norma Piña.

HASTA PARA SELECCIONAR a sus voceros los tres cuinos sacaron el cobre: Rubén Moreira, coordinador de la bancada priísta en San Lázaro ("espero que la queja se desahogue rápido, para evitar que Morena se quede con 40 mil millones de pesos de cuentas inactivas") y Jorge Romero, cabeza visible de la banca panista ("esta reforma confisca las Afore; le van a quitar a la gente su dinero guardado y eso es ilegal").

DICHOS VOCEROS SOBRESALEN entre

los menos indicados para hablar de "robo" y "confiscación" (ellos a eso se han dedicado) y son tan poco creativos que se limitan a repetir como borregos la histérica propaganda sucia de la derecha previa a la votación en el Congreso, es decir, la misma que ni de lejos reconoció que con la creación del fondo se beneficiarán 28 millones de trabajadores, porque, como pensión, recibirán el 100 por ciento de sus salarios a la hora de retirarse, y no el 30 por ciento, en el mejor de los casos,

como (con la votación mayoritaria del Prian) lo decidieron Zedillo (1995) y Calderón (2007).

FUERA MÁSCARAS: (NO es novedad, pues esa ha sido su línea de acción desde hace cuatro décadas, no gratuitamente, desde luego) rasgándose las vestiduras, los tres cochinitos salen en defensa de los intereses de los barones (entre ellos Ricardo Salinas Pliego, Carlos Hank Rhon, Carlos Slim, las familias Bailleres y Coppel, y una que otra trasnacional financiera) y recurren a la SCJN (como en tantas ocasiones previas) para que Norma Piña y sus secuaces echen para atrás lo que legalmente decidió el Congreso.

ANTE TAL ACCIÓN (la de los tres cochinitos), el presidente López Obrador (promotor de la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar) dijo que "no hay ninguna razón, no argumentan, es oponerse por oponerse; son capaces de todo, o sea, yo tengo muy mala experiencia ahí. Es que no están para defender a los trabajadores, no defienden al pueblo, están al servicio de las minorías, son parte de la asociación delictuosa que dominaba México. Pero, bueno, y qué tal que yo me equivoque y (en la SCJN) me van a dar mi 'tenga para que aprenda', me gustaría".

EL MANDATARIO ASEGURÓ que "no hay resistencia" por parte de los dueños de las Afore (tal vez no, pero ataques hepáticos sí, porque en el citado fondo deben depositar alrededor de 40 mil millones de pesos que ellos alegremente jineteaban en su beneficio, no en el de los trabajadores). "Es un asunto legal y ellos lo saben. No ha habido ninguna resistencia, pero, claro, estos (los tres cochinitos) son representantes por telepatía, no entienden, no hace falta que les digan. Además, si no es oficial, es oficioso".

Las rebanadas del pastel

SI DE CUINOS se trata, ahí está el cártel inmobiliario: "el complejo residencial City Towers es habitado por 32 panistas de la alcaldía Benito Juárez", en departamentos de lujo "dados en pago para autorizar la construcción fuera del permiso original". Y de pilón, Santiago Taboada y César Deras Barrientos, alias jefe Goliat, son denunciados penalmente por ordenar a policías del programa Blindar BJ contaminar el pozo Alfonso XIII, lo que ha derivado en que varios domicilios de esa misma alcaldía reciban agua con olor y presencia de combustible. Y esos hampones pretenden gobernar la CDMX.

X, antesTwitter: @cafevega cfvmexico_sa@hotmail.com



Apoyados en la mentira de que el Fondo de Pensiones para el Bienestar va a quitar a la gente su dinero en las Afore, tres partidos

recurren a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para frenarlo. Foto Yazmín Ortega Cortés